

## **Avanzando y ascendiendo hacia un nuevo año programático**

Khari Garvin: hola a todos. Les habla Khari Garvin, director de la Oficina de Head Start. Solo quería tomarme unos minutos para darles la bienvenida: bienvenidos a todos los nuevos miembros del personal que se unen al movimiento Head Start este año por primera vez. Y también un saludo especial para todos ustedes que continúan brindando servicios en su programa Head Start, ya sea en el segundo año o en el vigésimo segundo año. Solemos decir que Head Start es trabajo de corazón. La tarjeta de presentación del programa Head Start siempre ha sido la forma en que nuestro personal cuida a sus niños y familias.

Muchos programas comienzan este año, por eso quiero recordarles que la salud y la seguridad infantil son los compromisos más fundamentales de nuestro programa Head Start. Nuestros programas deben ser lugares seguros para los niños vulnerables que quizás no tengan otras oportunidades para prosperar. Cada miembro del personal es responsable de velar por que su programa Head Start sea un lugar seguro para los niños, tanto física como emocionalmente. Esto abarca distintas estrategias, tales como la supervisión activa y el brindar entornos seguros. También incluye asegurarse de que los propios miembros del personal tengan el apoyo que necesitan para brindar servicios de manera eficaz.

El programa Head Start tiene un compromiso inquebrantable con la equidad, la inclusión y la pertenencia. Y es fundamental para este compromiso tener la convicción de que todos los niños, familias, personal y comunidades deben tener la oportunidad de prosperar y alcanzar su máximo potencial. Muchos de nuestros niños se han visto afectados negativamente por la pobreza persistente, el racismo y los prejuicios. Damos la bienvenida a cada niño único y a sus familias con una fuerza laboral que es representativa de las comunidades a las que brinda servicios, y con programas que intencionalmente incorporan en sus sistemas y servicios el idioma, la cultura y las experiencias reales vividas en su comunidad.

Renovemos nuestro compromiso de llegar a los niños, las familias y las comunidades más necesitadas y servirles con dignidad y respeto. Los efectos persistentes de la pandemia han afectado desproporcionadamente a las personas con los ingresos más bajos. Asegurémonos de llegar a los niños y las familias que más se beneficiarían del programa Head Start, especialmente aquellos niños y familias sin hogar.

Permítanme agradecerles una vez más a cada uno de ustedes: a nuestros maestros y asistentes de maestros, visitadores del hogar, trabajadores de servicios familiares, coordinadores de salud, cocineros y personal de transporte, y conserjes; somos muchas las personas que estamos trabajando en preparar a los niños más vulnerables de Estados Unidos para que tengan éxito en la escuela y en la vida. Todos desempeñan un papel importante. Estamos muy contentos de que estén aquí invirtiendo su tiempo y energía en mejorar los resultados de vida de los niños y las familias de su comunidad que más lo necesitan.

A medida que continuamos impulsando el programa Head Start, quiero simplemente decir: "Avanzar y ascender". Nos vemos pronto.